

TOP...

Vorlage-Nr. 0801/2022 **DIE LINKE.**

DIE LINKE. Ortsgruppe Altstadt
altstadt@dielinke-mz.de
Mandatsträger Giacomo Focke

Anfrage

Pfandringe in Mainz

Pfandringe werden in vielen Städten eingesetzt, um Menschen die Möglichkeit zu geben Pfandflaschen anderen Menschen zur Verfügung zu stellen, ohne dass diese in Mülleimern suchen müssen. Ein wichtiger positiver Effekt neben der wegfallenden Verletzungsgefahr beim Durchsuchen eines Mülleimers ist die entstehende Bodenfreiheit. Während auf dem Boden zur Verfügung gestellte Pfandflaschen von Reinigungsfahrzeugen, spielenden Kindern oder Tieren unbeabsichtigt umgestoßen werden können, besteht diese Gefahr nicht beim Abstellen von Flaschen in Pfandringen.

Ein weiterer attraktiver Aspekt an Pfandringen ist der, dass diese nicht zwingend neu im Boden installiert werden müssen, sondern an bestehende Mülleimer oder Laternenmasten befestigt werden können. Dabei ist jedoch entscheidend, dass die Mülleimer beispielsweise noch geleert werden können und der Regelbetrieb der Reinigungskräfte nicht eingeschränkt wird. Zum Glück gibt es bereits viele verschiedene Modelle von Pfandringen als auch Ständern, die verschiedene Formen und Montagemethoden ermöglichen.

Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Gibt es Mülleimermodelle in der Altstadt Mainz, an denen eine nachträgliche Installation von Pfandringen nicht möglich ist? Wenn ja, wie viel Prozent (grob geschätzt) machen diese im Verhältnis zur Gesamtzahl der Mülleimer in der Mainzer Altstadt aus?
2. Gibt es Laternen in der Altstadt Mainz, an denen eine nachträgliche Installation von Pfandringen nicht möglich ist? Wenn ja, wie viel Prozent (grob geschätzt) machen diese im Verhältnis zur Gesamtzahl der Laternen in der Mainzer Altstadt aus?
3. Gab es bereits Überlegungen oder Pläne, Pfandringe in der Mainzer Altstadt aufzustellen? Falls ja, warum wurden sie nicht realisiert?

DIE LINKE.
Giacomo Antonio Focke

30.05.2022